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EN ARIGUANI

Piden construcción de glorieta y 
refacción a la Vía de Los Contenedores

LOS VECINOS DE EL Congo y otros barrios que se 
han visto afectados de alguna manera por la obra, 
piden que se brinden soluciones a sus peticiones.

La c o m u n id a d  d e  A ri- 
g u an í en  su  cab ecera  m u 
n icipal de El Difícil, h izo 
p a r te  de u n a  reu n ió n  lid e 
ra d a  p o r  la adm in is trac ió n  
m u n ic ip a l en  la  q u e  les 
h ic ie ro n  v a ria s  so lic itudes 
a la concesio n a ria  Yuma, 
o p e ra d o ra  d e  la o b ra  de

con stru cc ió n  de la D oble 
C alzada en  e sa  zona del 
D epartam en to .

Los vec inos d e  sec to re s  
com o El Congo, C hacarita, 
Las F lores, h a c e n  v a ria s  
so lic itudes, e n tre  ellas: la 
con stru cc ió n  de u n a  glo
rie ta  q u e  p e rm itie ra  la  e n 

tra d a  y  salida, en  d irecc ión  
a los m un ic ip ios  de Nueva 
G ranada y  P lato y  la re s ta u 
rac ión  y  m e jo ram ien to  de 
la  v ía  cen tra l ac tu a lm en te , 
conocida com o v ía de los 
co n te n e d o re s  en  el tram o  
de la cab ecera  m unicipal.

S e g ú n  s e  m a n i f e s tó ,  
o t r a s  d e  la s  p e t ic io n e s  
h e c h a s  p o r  lo s  vec in o s, 
es la co n stru cc ió n  de u n a  
o b ra  q u e  p e rm ita  el t r á n 
sito  d e  veh ícu los d e  carga 
p e sa d a  y  co m ercialización  
d e  p ro d u c to s  en  la  v ía  
te rc ia r ia  q u e  conduce  a la 
zona  ru ra l, en  el se c to r  de 
Las M elinas.

A dem ás, la co n stru cc ió n  
de u n a  o b ra  q u e  p e rm ita  
el t r á n s i to  d e  v eh ícu lo s  
de carga p esad a  y  co m e r
cia lizac ión  d e  p ro d u c to s  
e n  la  v ía  t e r c ia r ia  q u e  
co n d u ce  a la zona rural, 
en  el sec to r del cem en te rio  
y  la co n stru cc ió n  de u n a  
o b ra  q u e  p e rm ita  el t r á n 

sito  de veh ícu los de carga 
p e sa d a  y  co m ercialización  
d e  p ro d u c to s  e n  la  v ía  
te rc ia r ia  q u e  conduce  a la 
zona ru ra l, en  el se c to r  de 
El Congo.

El a lca lde  d e  A riguan í 
David Farelo Daza, en  com 
p añ ía  de su  e q u ipo  asesor, 
la com un idad , de legados 
de la A gencia N acional de 
I n f r a e s t ru c tu ra  (ANI) y  
YUMA, llevaron  a cabo  la 
socialización  de po sib les  
so luc iones a las 5 p e tic io 
n es  q u e  es ta b a n  e s tab lec i
das com o co m p ro m iso s de 
em erg en c ia  p a ra  en tre g a r  
en  el p a sad o  m es de enero , 
com prom iso  que  se  llevó el 
v icem in istro  en  su  v isita  en  
la ú ltim a  reu n ió n  que  fue 
en  el m es de o c tu b re  del 
año  2021.

D ichos incum plim ien tos 
a la fecha pac tad a , fue lo 
q u e  d io  lu g a r  p a ra  q u e  
la com u n id ad  e n tra ra  en  
p a ro  pacifico en  la o b ra  de

con stru cc ió n  de la doble  
calzada.

De e s ta s  p e tic iones, solo 
tra je ro n  so luc ión  sa tisfac 
to ria  a las p r im era s  dos, las 
cuales fu e ro n  a p ro b a d a s  
de m an e ra  u n á n im e  p o r  
la com u n id ad  y  el a lcalde 
D av id  F a re lo  D aza , la s  
cuales fu e ro n  la g lo rie ta  
y  la  r e s ta u ra c ió n  d e  la 
v ía c en tra l d e  la cabecera  
m unicipal.

F ina lm en te , la  co m u n i

d ad  co n sid e ró  que  las so 
luciones p lan tead as p a ra  el 
acceso  a la zona  ru ra l, no 
son  la so lución  esp e ra d a  y, 
p o r  tan to , el p a ro  pacifico 
se m an tend rá . “Es mi d eb e r 
com o a lcalde re sp a ld a r  la 
b ú sq u e d a  d e  so lu c io n es  
p a ra  el beneficio  com ún, 
en  poco  tiem p o  d e ja re  de 
s e r  a lca lde  y  ta m b ié n  se ré  
afec tado  de e s ta s  d ec is io 
nes q u e  se  to m e n ” exp resó  
David Farelo Daza.

EL ALCALDE DE Ariguaní, David Farelo Daza, 
aseguró que acompañará estas mesas de trabajo 
para lograr que se cumplan con las peticiones de 
los vecinos del municipio.


